

Der Textroboter ist bislang nur einem eingeschränkten Nutzerkreis zugänglich. In dieser Eingabemaske können Sie ihn aber schon jetzt selber exklusiv testen. Es spielt keine Rolle, welchen Text Sie im Chat eingeben oder welche Frage Sie stellen. GPT-4 findet immer eine Antwort. Maximal sind bei der gesamten Konversation circa 3750 Wörter möglich. Wegen stark belasteter Server lässt die Antwort teilweise etwas auf sich warten. Probieren Sie es aus!

Chatten Sie mit GPT-4:

Ich wohne in der Schweiz. Ich habe dort ein Einfamilienhaus bauen lassen. Nun hat unser Architekt, der sein Büro in der Schweiz hat, bei der Planung einen Fehler gemacht. Wegen diesem Fehler ist ein Mangel am Haus entstanden. Habe ich nun eine Forderung gegen den Architekten? Wann würde diese Forderung verjähren? Anwendbar ist Schweizer Recht.

Ich bin kein Rechtsanwalt, aber ich kann Ihnen einige allgemeine Informationen zum Schweizer Recht geben, die Ihnen vielleicht weiterhelfen.

In der Schweiz besteht nach dem Obligationenrecht ein Vertragsverhältnis zwischen Ihnen und Ihrem Architekten, und der Architekt hat eine Sorgfaltspflicht gegenüber Ihnen. Wenn der Architekt seiner Sorgfaltspflicht nicht nachgekommen ist und Fehler bei der Planung gemacht hat, die zu Mängeln am Haus geführt haben, können Sie möglicherweise Schadensersatz fordern.

Die Verjährungsfrist für Mängel in Werksverträgen, wie sie bei einem Architektenvertrag vorliegen, beträgt in der Regel zwei Jahre nach Ablauf des Jahres, in dem die Abnahme des Werks erfolgt ist (Art. 371 Abs. 1 OR). In einigen Fällen kann die Frist auch unterschiedlich sein, abhängig von den im Vertrag festgelegten Bedingungen.

Es wäre ratsam, sich an einen Schweizer Anwalt zu wenden, der sich im Baurecht auskennt, um Ihre spezielle Situation zu bewerten und die entsprechenden Schritte zu unternehmen.

Schreiben Sie hier...

Verfügbare Tokens: **1926**

Modell: GPT-4 von Open AI

Im November konnten Sie auf unserer Website den Vorvorgänger GPT-3 ↗ testen. Einige Ihrer damaligen Eingaben ↗ haben wir nun mit dem gleichen Wortlaut abermals der künstlichen Intelligenz vorgelegt – diesmal aber GPT-4. Wie gross die Unterschiede sind, zeigen die Beispiele:

Was ist die grosse Schwäche der SP?

GPT-3

Die grosse Schwäche der SP ist, dass sie keine klare politische Agenda hat. Die Partei befindet sich in einer tiefen Krise und es ist unklar, wie sie sich daraus befreien kann.

GPT-4

Es ist schwierig, eine spezifische "große Schwäche" der Sozialdemokratischen Partei (SP) zu identifizieren, da dies von Land zu Land und von den jeweiligen politischen Umständen abhängt. Allgemein könnte man jedoch einige Herausforderungen oder Schwachstellen benennen, mit denen sozialdemokratische Parteien in der Vergangenheit konfrontiert waren:

1. Schwindende Wählermehr anzeige demokratische

Warum arbeiten wir in der Schweiz so viel?

GPT-3

Die Schweiz ist ein wirtschaftlich sehr erfolgreiches Land. Die Menschen in der Schweiz sind daher auch bereit, viel zu arbeiten, um den hohen Lebensstandard zu halten.

GPT-4

In der Schweiz wird aus verschiedenen Gründen viel gearbeitet: